

Media Release

UNTUK DISIARKAN SEGERA

Dalam Rangka Kongres HMI, IPC Siapkan Transportasi

Jakarta, 19 November 2015 – Sekitar 1.600 mahasiswa yang merupakan kader organisasi Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) akan singgah di Pelabuhan Tanjung Priok sore ini. Rombongan mahasiswa berangkat dari Pelabuhan Soekarno Hatta, Makassar melalui jalur laut Selasa, 17 November 2015 lalu.

Rombongan kader HMI akan bertolak dari Pelabuhan Tanjung Priok menuju Pekanbaru, Riau untuk mengikuti Kongres HMI ke-29 yang rencananya akan di gelar pada 22-26 November 2015.

Sebagai upaya menjaga kelancaran kegiatan bongkar muat di Pelabuhan Tanjung Priok, IPC Group telah menyediakan transportasi berupa 35 bis yang akan mengantar perjalanan rombongan mahasiswa dari Jakarta ke Pekanbaru serta logistik dan bekerjasama dengan berbagai instansi di Pelabuhan seperti Otoritas Pelabuhan dan Polres Tanjung Priok.

Sebanyak 350 personel kepolisian disiagakan untuk mengatur ketertiban dan keamanan serta mengantisipasi kemungkinan terjadinya bentrok pada proses transit di Terminal Penumpang Nusantara II, Pelabuhan Tanjung Priok. Seluruh instansi bekerjasama dalam memastikan kelancaran perjalanan rombongan mahasiswa tanpa mengganggu kegiatan bongkar muat di Pelabuhan Tanjung Priok.

“Peranan Pelabuhan Tanjung Priok dalam industri kepelabuhanan sangat penting, mengingat lebih dari 60% kegiatan bongkar muat di Indonesia terjadi di Tanjung Priok. Oleh karena itu, sudah menjadi kewajiban IPC untuk menjaga kelancaran kegiatan arus bongkar muat di pelabuhan. Segala upaya kami usahakan termasuk bekerja sama dengan Polres Tanjung Priok dan menyediakan transportasi serta logistik untuk HMI,” papar Banu Astrini, Sekretaris Perusahaan IPC.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai misi untuk selalu memberikan layanan kelas dunia kepada para pengguna jasanya. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 16 (enam belas) anak perusahaan yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia, serta KSO TPK Koja.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Banu Astrini

Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id